

Sube PIB per cápita menos que en 2010 (Reforma 23/02/12)

Sube PIB per cápita menos que en 2010 (Reforma 23/02/12) Se ubica en 10 mil 72 dólares y aumenta 9.3 por ciento, mientras que en 2010 había crecido 15.4 por ciento. Por Mónica Ramírez Cd. de México México (23 febrero 2012).- En 2011, Producto Interno Bruto (PIB) por habitante llegó a 10 mil 100 dólares, un avance de 9.5 por ciento respecto al año previo, tasa menor a la registrada en 2010, según estimaciones basadas en cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En 2010, la medida hipotética del ingreso por habitante del País había crecido 15.4 por ciento al situarse en 9 mil 223 dólares. Para el año pasado, el comportamiento fue resultado de una combinación de la desaceleración experimentada en la economía real en el último trimestre y la depreciación de 10.1 por ciento del peso respecto al dólar en dicho periodo. Con esto, el País se ubicó en la posición 64 a nivel global en esta medida y en la sexta en Latinoamérica, sin considerar el Caribe, de acuerdo con estimaciones de PIB per cápita del Fondo Monetario Internacional (FMI). México se colocó muy lejos de países como Argentina, Brasil y Chile, además, su PIB per cápita apenas representa el 21 por ciento del de Estados Unidos y el 8 por ciento de Luxemburgo, el líder del listado. Chile encabezó a la región latinoamericana con un PIB per cápita de 13 mil 970 dólares por persona. Según las cifras del Inegi, en el cuarto trimestre del año pasado, el PIB nominal se ubicó en 15.29 billones de pesos, lo que significó un incremento de 11 por ciento en relación a igual periodo de 2010. Durante el 2011, el PIB nominal o en términos corrientes, sumó 14.35 billones de pesos, un aumento de 9.7 por ciento respecto al año previo, derivado de un alza de 3.7 por ciento en el PIB real y de un crecimiento de 5.5 por ciento en el Índice de Precios Implícitos. En el cuarto trimestre del 2011, las actividades terciarias representaron el 61.7 por ciento del PIB total, destacando con 16.3 por ciento el comercio, con 9.4 por ciento los servicios inmobiliarios y de alquiler y con 6.3 por ciento el transporte y almacenamiento. El sector industrial registró una importancia de 36.3 por ciento, siendo la parte de mayor peso la industria manufacturera. En tanto, el sector primario o agropecuario tuvo una importancia de 3.9 por ciento el año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 febrero 2012